
                      
 
PORTOGRUARO Per il 13 luglio 

         Consiglio comunale in piazza Repubblica 

Le liste di Bertoncello pronte al ricorso 

Portogruaro                                                                                           Venerdì 3 Luglio 2009, 

      «Tutti al consiglio comunale per far sentire il valore del voto». Questo l’appello rivolto dalle 

sette liste che hanno sostenuto al secondo turno l’elezione del sindaco Antonio Bertoncello in 

vista della seduta del consiglio comunale in programma per il 13 luglio, alle 18. «Abbiamo voluto 

dire chiaramente ai cittadini quello che è successo inviando una lettera a tutti. Ora – hanno detto     

i referenti delle liste - chiediamo una partecipazione attiva perché il consiglio comunale, con 

responsabilità, senta ciò che i cittadini vogliono». 

      Le liste hanno preannunciato che in caso di dimissioni degli undici consiglieri del centrodestra, 

potrebbero presentare ricorso contro il provvedimento di scioglimento del Consiglio, con una 

richiesta di sospensiva, in attesa del primo ricorso sull’interpretazione della legge da parte della 

commissione elettorale. 

      E mentre Angelo Tabaro e i dieci consiglieri eletti hanno negato il rischio che il 

commissariamento del Comune possa danneggiare le categorie economiche o rallentare le opere 

il cui iter è già stato avviato, le liste di Bertoncello hanno evidenziato che se si arrivasse al voto 

del 2010 con un commissario, le opere e i progetti ripartirebbero con il bilancio 2011/2012. 

«Questo – hanno detto - vorrebbe dire che un’opera parte nel 2013 e si conclude nel 2014. Il 

nuovo Piano di assetto del territorio potrebbe essere approvato nel 2012. Chi seguirà tutte le 

problematiche della terza corsia dell’autostrada? E i servizi alle persone in un momento così 

delicato? Non si tratta solo di 8 mesi di inattività, ma di 8 mesi in cui i cittadini non saranno 

coinvolti. Risponda Tabaro ad una domanda semplice: perché il consiglio comunale, nella sua 

composizione attuale, non dovrebbe incominciare a lavorare per la città?» 

      Intanto, il segretario provinciale della Lega Nord, Daniele Stival, ha chiesto di spostare dalla 

palestra del Mecchia a Piazza della Repubblica la sede del consiglio comunale del 13 luglio. 

«Vogliamo il primo e unico consiglio comunale di Portogruaro in piazza. Non sarà sufficiente 

il Mecchia a contenere i tanti cittadini di Portogruaro che vorranno essere presenti. Vogliamo 

gridare in piazza il lungo elenco di falsità raccontate da Bertoncello e compagni in campagna 

elettorale. La città e i suoi cittadini – ha continuato Stival - devono sapere e capire la verità dei 

diversi temi affrontati negli ultimi quaranta giorni, in particolare ospedale e tribunale. Il centrodestra 

che ha superato il 50 per cento dei voti al primo turno, deve potersi esprimere con tutti i suoi 

consiglieri nella piazza principale di Portogruaro per poi spegnere le luci e ridare finalmente un 

futuro degno a questa città».  Teresa InfantI 

 

                            TRATTO DALLA RETE DA GIANFRANCO BATTISTON 



      

 
 
 

 

 


